
京都府生菓子協同組合　青年会の巻

� 五十嵐会長と笑顔で握手 � 

★ 会長  奥村佳介氏（有限会社  七条きねや）★ 

五十嵐：京都青年中央会にご加入頂きありがとうございます。生

菓子協同組合さんってどんな団体ですか？

奥　村：会員数は３６名、創立５０年くらいはたっているでしょ

うか？生菓子というと高級和菓子をイメージされるかも

しれませんが、もっと庶民向きなお赤飯やおもち、おは

ぎなんかも作っているお店が中心の団体です。

五十嵐：色んな事業を企画されていると思いますが、どんな事業

に人気がありますか？

奥　村：人気がある事業はボウリング大会とソフトボール大会で

す。ボウリング大会には８０名くらい、ソフトボール大

会にも５０名は参加して頂いているでしょうか。３年前

に開催したばんばひろふみさんの講演会には１００名以上の方にご参加頂きました。歌の作り方やどんなときに

歌詞が浮かぶかなど…ほんとに楽しいお話でした。

五十嵐：動員数がすごいですね！

奥　村：決して参加を強制している訳ではありません。楽しめる人に参加して頂くのが基本ですから…。

五十嵐：一般の方向けのオープンなイベントも何かされていますか？

奥　村：パルスプラザで実施される中央会主催の農林漁業祭に２０年くらい連続

で出展しています。出来たてほやほやのお赤飯やおはぎがとっても好評

なんです。最近はお店に来られるお客さんの中にも出来たてのお赤飯や

おもちを「待ってでも欲しい！」という方が増えてきました。

五十嵐：湯気の上がっている出来たてのお赤飯ってほんとに食欲そそりますよね

ぇ。是非来年のＣＡＰフェスタに出展をお願いします。行列ができるの

は間違いなし！ですね。

　　　　最後に....今後の京都青年中央会に期待されることは？

奥　村：会員のモチベーションが上がる「行って良かった」と言ってもらえる事

業を組合青年部が単独で企画していくのも難しくなってきています。青

年中央会さんの事業に参加して新しい何かをつかみたい…そう思ってい

ます。

五十嵐：素敵な事業を企画していきたいと思います。役員一同がんばりますので、

期待してて下さいね。
取材：文＝野本浩司特派員
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京都青年中央会の五十嵐会長と各青年

部の部長さんとのトークコーナーです。

今回は今年四月に京都青年中央会に新

しく加入された京都府生菓子協同組合

青年会会長で、有限会社 七条きねや の

奥村佳介さんにお話を伺いました。



　このコーナーは、前号までの「突撃！電話でＧＯ！」に引き続

き、青年中央会の会員組合青年部さんの中から、特に「名物

組合青年部」「名物会長」的な方々にお話を聞くコーナーです。 

　記念すべき第１回目にご登場願うのは、いつも笑顔が印象

的な京都竹材商業協同組合　京都竹青会　島林隆次会長。今

年会長になられたばかりのフレッシュな会長から、いろいろ

なお話をお伺いしました。 

　京都竹青会は、竹材を扱う仕事（卸売・小売・加工）に従

事する若者の集まりで、現在の会員数は21名です。皆、竹産

業の発展のためにがんばっております。竹青会の主な事業で

すが、竹に関する様々な技術についての「研修会」、講師を招

いて知識を高める「勉強会」、会員相互の親睦を図る「親睦会」、

そして竹というものを身近に感じていただくための「ＰＲ活動」

の4つがあります。ＰＲ活動では、竹とんぼや竹笛を実際に子

供さん達に作って頂くのですが、物を作るということ以上に、

親子のふれあいの大切さ、物を大切にする心などが伝われば

いいなと思います。また、「食べられて（筍）、道具にもなっ

て（籠、花入れ等）、建築にも使われる（床柱、土壁）」とい

うマルチな「竹」の魅力を感じて頂きたいです。 

　ところが最近、竹を模した塩ビ製の竹垣をよく目にします。

普通、模造品というと本物よりも安いものですが、この塩ビ

製のものは本物の倍はしますから、少しおかしな現象です。

売れる理由は耐久性があると思われているからだと思いますが、

本物の竹は、手入れ（雑巾掛け程度で充分）さえすれば耐久

性もあり、だんだんと良い色と艶が出てきて、高級感が溢れ

る本当によいものに仕上がってきます。この素晴らしい素材

が理解されないのはとても残念なことです。この背景には、

現代の日本に物が豊富にあることにより、物を大切にしよう

という意識が失われたせいではないのかなと思います。しかし、

新たな追い風として、環境的見地から竹はバイオマス（エネ

ルギーとして利用できる、生物に由来した有機性資源のこと）

としての利用が大変注目されています。 

　さて、青年会の今後の課題ですが、最近はどこの青年会も

会員の出席率の低下が問題になっていると思います。竹青会

では、ひとつの事業を行うのに委員会制を導入しております。

個々に責任感を持っていただくことで、出席率がうんと向上

しました。ひとりひとりが「私が会を動かしているんだ」と

いう意識を持ってもらうことが大事なのだと思います。 

　京都青年中央会の目的の中に「より良い社会の実現」という

文言がありますが、先ほどの話、自分の家の竹垣の手入れを

する人は、家の周りに落ちたゴミを拾うでしょうし、家の前

に打ち水もするでしょう。その辺にゴミのポイ捨てもしない

でしょう。物を大切にする心とはそういうものだと思います。

京都に住む人皆が、そういう美意識を強く持てば、もっと魅

力的で美しい京都になるでしょうし、おのずと京都へ観光に

来る人も増え、活性化し、ついては私たちの生活に還元される。

そういうことがより良い社会の実現に一歩近づくのではない

かと思うのです。 

　終始笑顔でお話される中にも、さすがと思わせる熱い思い

を語ってくださいました島林会長。チョコレートパフェの良

く似合う、好青年でした。 

　このコーナーでは、熱い思いを伝えたい青年部さん、会長

さんを募集しております。お申し込みは青年中央会事務局まで。

どんどんお待ちしております。 

京都竹材商業協同組合　京都竹青会 　島林隆次会長をお訪ねしました

　五十嵐 由紀

　「いつも笑顔でベストをつく

します！そして皆さんの中央

会へのご参加を心からお待ち

しています♪」

会　長

　山本　晋也

　五十嵐会長のエネルギーを

感じていただき事業への積極

参加をしていただきますよう

よろしくお願いいたします。

戴いたお時間は絶対に無駄に

はさせません！！

副会長

　高倉　雅紀

　京都は一つ、の想いを持っ

て取り組ませて頂きますので、

ご協力、ご助言よろしくお願

いいたします。

副会長

　三木　崇司

　「中央会に入っていてよかっ

たなあ」と感じて頂けるよう、

自分の持ち味を活かし精一杯

頑張ります。　

副会長

（取材：文＝北村泰一朗特派員）
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五 十 嵐 　 由 紀

三 木 崇 司
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安 藤 敏 博

伊 藤 　 智

稲端下　恵　子

井 上 正 幸

奥 野 貴 史

北　村　泰一朗

小 谷 昌 生

嶋 田 克 己

杉 江 秀 生

杉 本 直 樹

竹 下 和 利

内 藤 克 敏

内 藤 孝 康

長 崎 寿 夫

長 野 兼 人

西 山 武 宏

野 本 浩 司

堀 井 聖 介

山　 　　　治

田 中 邦 広

笹 原 秋 彦

西 陣 意 匠 紋 紙 工 業 協 同 組 合

京 都 竹 材 商 業 協 同 組 合

社団法人全日本不動産協会京都府本部

綾 部 鉄 工 工 業 協 同 組 合

京 都 塗 料 商 業 協 同 組 合

京 都 府 印 刷 工 業 組 合

社 団 法 人 京 都 府 建 築 士 会

京 人 形 商 工 業 協 同 組 合

京 都 府 製 麺 卸 協 同 組 合

京 都 全 魚 類 卸 協 同 組 合

京 都 建 築 工 事 金 物 協 同 組 合

舞 鶴 蒲 鉾 協 同 組 合

京 都 府 鍍 金 工 業 組 合

京都自動車青年会議所　AJA

京 都 織 物 卸 商 業 組 合

京都府電気工事工業協同組合

京 宅 建 青 年 部 連 合 会

舞 鶴 水 産 流 通 協 同 組 合

京 都 府 石 材 業 協 同 組 合

京都府旅館生活衛生同業組合

協 同 組 合 日 新 電 機 協 力 会

全 京 都 建 設 協 同 組 合

京都府レンタルおしぼり協同組合

全 京 都 建 設 協 同 組 合

京 都 府 印 刷 工 業 組 合

氏　　　　名役 職 名 組　　　合　　　名



最終
回

　今回、ご紹介頂きました堀井道晃君と

は、約10年前に全京都建設協同組合ＪＩ

Ｃにて知り合い、また同学年ということ

もあって今でも親しくお付き合いさせて

いただいております。今回がこの企画の

最終回ということで少し寂しくもありま

すが、一筆書かせて頂きます。

　この10年間はバブル崩壊後の混沌とした社会情勢の中、通信

技術を中心としたいわゆる ＩＴ 技術は飛躍的に向上し、コス

トの削減や仕事の提案方法の多様化など我々の廻りの状況はめ

まぐるしく動いています。

　しかし、私もこの10年間で蓄積された財産はなにかと今一度

考え直しますと、やはり5年前に全京都建設協同組合の青年部Ｊ

ＩＣの会長をさせていただいており、その縁やまた他の様々な

場面で知り合い、お付き合いさせていただいている人々であろ

うと考えます。このＣＡＰネットワークが人と人とのつながり

を紙面を通して目に見えるすばらしい企画だなあと思っていま

した（偏りもありますが）。今後もどんなに社会情勢が変わろうと

も、人と人との生身の交流が、お互いを刺激しあって成長し、

また仕事を発展させることが、みんなが楽しんで人生を送るた

めに一番大事なことではないでしょうか。

　青年中央会に所属されている全ての単青は、メンバーの減少な

どの悩みを抱えられているとは思いますが、今という時代だから

こそ一人一人が各青年部を盛り上げて、若い次代を担う人々を巻

き込む魅力ある団体になれば今後の青年中央会は安泰ですね。

　最後なので次の方を紹介することはできませんが、本年度よ

り会長に就任された五十嵐由紀会長を先頭に、京都青年中央会

の益々の発展と、皆さんの企業の発展を祈っております。

全京都建設協同組合　青年部JIC
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京都商工会議所青年部会員総会懇親会

京都織物卸商業組合青年部会4月例会

「とり・たまごフェア in 丹波」

京都市青年経営者研究会16年度次大会

全京都建設協同組合JIC通常総会

京都青少年ゆめネットワーク通常総会

兵庫県青年中央会通常総会

京都府漬物協同組合通常総会

京都青年団体会議代表者会議

京都府中小企業団体中央会理事会

社団法人京都府建築士会通常総会

京都伝統産業青年会通常総会

近畿ブロック青年中央会通常総会

京都染織青年団体協議会

西陣意匠紋紙工業協同組合通常総会

全国中小企業青年中央会通常総会

福井県青年中央会通常総会

京都塗料商業協同組合通常総会

大阪府青年中央会通常総会

京都府中小企業団体中央会通常総会

滋賀県青年中央会通常総会

和歌山県青年中央会通常総会

京都府中小企業団体中央会理事会

奈良県青年中央会通常総会

開 催 行 事 名

（文＝井上正幸特派員）

　平成16年4月22日、ホテルグランヴィア京都において、第23回

京都青年中央会通常総会が42団体124名の出席により開催されま

した。総会の方は今年度は役員改選の年度でもありましたが、3

名の方の選考委員の選任作業もスムーズに進行し、滞りなく終了

いたしました。

　懇親会のほうでは、新旧役員、中央会構成員の方々、一体とな

り、アトラクションも楽しくできました。特に旧役員の方の挨拶、

笹原前会長に対しての贈る言葉などで、中身の濃い二年間をすご

されたんだなーと、感動しました。
（文＝小谷昌生特派員）

　平成16年5月27日（木）、京都の新・都ホテルにおきま

して、近畿ブロック青年中央会の通常総会及び、懇親会

が開催されました。新しい各府県の理事も決定し勝山会

長（兵庫）の元、新しい体制も決まり、新しい船出とな

りました。京都からは田中監事が近畿ブロックの副会長、

全国への出向、五十嵐会長と小谷理事が理事として出向

します。京青中としては、近畿ブロックの更なる飛躍に

一役かえたらと思っております。

　又、懇親会では今までに見たことがないくらい、各府

県の方が積極的に交流されていたみたいです。今年度は

秋、春の交流会も京都開催で京都が幹事県になりますの

で、理事、構成員、一体となり近畿ブロックを意義ある

会にしていきましょう。
（文＝堀井聖介特派員）

　平成16年3月27日（土）午後6時よりホテル西山にて創

夢委員会を開催いたしました。

17青年部25名（役員含む）の出席者のもと、「中央会の

過去、現在、そして未来」をテーマに、役員会方式で行

いました。現役理事による反省会スタイルということで、

各自担当した事業を振り返っての報告がなされ、反省点

などを話しながら今後の中央会をよりよいものとするた

めの協議が行われました。時間もオーバーするくらい、

大変活発な意見が多く、よい雰囲気で終わることができ

てよかったと思います。

　懇親会ではお酒を酌み交わしながら、今後の中央会に

ついて熱く語られていました。
（文＝三木崇司特派員）

　平成16年5月15日（土）午後
6時30分より京都ブライトンホ
テルにおいて、27の青年部、
52名の参加により平成16年度
第一回 定例 組合青年部 代表
者会議を開催しました。
　今年度の代表者会議は、会
員青年部とのより一層の連携
を強化するために、6回の定例開催を計画しており、第1
回目となる今回は場所を京都ブライトンホテルにて開催
し、議事に関しては活発な質疑応答や意見交換がなされ
ました。
　また、会議後行われた懇親会も参加者のみなさんのユ
ニークな自己紹介を含め、とてもなごやかな雰囲気で行
われました。



『美味しいお茶を飲みたいならココ！！』

　店に入るとほのかに香る茶香炉の香りで癒して

くれる、落ち着いた雰囲気のお店です。 

　オーナーがお茶の問屋さんと言うこともあり、

茶そばの味も格別！！ 　一度ご賞味あれ。 

（注）お茶の香りを楽しむために店内は禁煙ですので、

　　   あしからず。 
 

店　　名　茶匠　ふじ井 

住　　所　宇治市菟道谷下り20 

電　　話　0774-28-4800 

営業時間　10時～18時 

定 休 日　金曜日 

『篠懸座（ｓｕｚｕｋａｋｅｚａ）スタジオKYOTO』

　天才という花言葉にちなんだ「すずかけざ」は、

年齢をとわず、幼児教室、 英語、算数、数学、

音楽など各種教室やバレエ、ヒップホップダンス、 

フラダンス、詩吟、大正琴、フラワーアレンジメ

ント、映像道場などのレッスン塾を開いています。

また、レンタルスペースや貸スタジオ（１ｈ／

1,000円～）もあり、ビデオ撮影と編集、ＤＶＤの

企画制作も可能です。あなたもヒップホップダン

ス、フラダンスに挑戦してみては… 

場　　所：京都市右京区山ノ内荒木町23

　　　　　（三条天神川下がる東側　川向う） 

電　　話：075－315－1970 

営業時間：9時～24時 

　　　　　年中無休・Ｐ有り・予約可 

粋を知る釣り人のタックルとお店、

「KINEYA  TACKLE  MAKER」のショールーム

とCAFEがオープンしました。�    

　フライリールとロッドを完全オリジナルで製作

し、心の豊かさを提供してくれるお店です。�    

　京北町のマンガン記念館の交差点を左折、北桑

田高校を過ぎた左側です。�    

　ドライブの休憩にちょっと

のぞいてみてください。

『京人形商工業協同組合のホームページ』

　京人形の歴史や製造工程、たくさんの京人形の

写真など、他にもいろいろな情報があります。 

　ご家庭の中に季節を感じ、人形を楽しむ空間を

考えてみてはいかがでしょうか。 

　ぜひ一度アクセスしてみてください。 

http://www.kyo-ningyo.com 

井上　正幸さんからの　
（京人形商工業協同組合  青年会） 

梶原　義和さんからの
（京宅建青年部連合会） 

〒601-0542　

京都府北桑田郡京北町田

貫鳥谷25-4

TEL 0771-54-7219

KINEYA　
am10:00～pm5:00

closed　every　Thursday

KINEYATACKLE.com

『船旅でもしてみては？』

　平成16年7月より舞鶴～小樽間のフェリーが新

しく生まれ変わります。

　高速フェリーとなり、今まで30時間かかって

いた航海時間が、10時間も短縮されます。

　新しく就航する船は「はまなす」と「あかしあ」

です。日頃忙しい日々を送られている皆さんだと

思いますが、一生に一度くらい、のんびりとした

船旅で北海道へ行ってみませんか？

http://www.snf.co.jp/index2.html

　このアドレスに、詳しい情報が載っています。

嶋田　克巳さんからの　
（舞鶴蒲鉾青葉会）

『京都中央卸売市場  夏まつり  2004』 

　毎年恒例になりました「京都中央卸売市場　夏

まつり2004」を、今年も夏休み最終の土曜日8月

28日に行います。中央市場ならではの新鮮素材を

使った夜店の他、金魚すくいやヨーヨーつりのあ

る子供ひろば、果物、野菜の即売、ステージでは

おなじみのマグロの解体に太鼓の演奏など、もり

だくさん。 

　京都市民の台所が、皆さんのご来場を心からお

待ち申し上げております。 

日　時　平成16年8月28日(土) 17時～20時 

場　所　京都中央卸売市場　中央駐車場

　　　　（千本花屋町南東角） 雨天中止 

　なお、会場には駐車場がございませんので、公

共の交通機関をご利用の上、 ご来場ください。 

北村　泰一朗さんからの　
（京都全魚類卸協同組合  青年会）

平成16年度
第1回 青年部講習会

第27回「京の夏まつり」 北部交流 会第2回 代表者会議

と　き　平成16年7月12日（月）

ところ　京都府企業会館710会議室

受　付　18時30分～

と　き　平成16年8月7日（土）
　　　　　　　　 17時～22時
　　　　　　　　  8月8日（日）
　　　  16時30分～21時30分

ところ　鴨川河川敷三条～四条間

と　き　平成16年8月9日（月）

ところ　京都ブライトンホテル

受　付　18時30分～

と　き　平成16年8月28日（土）

ところ　舞鶴水産流通組合

受　付　17時～

京都青年中央会京都青年中央会京都青年中央会京都青年中央会京都染織青年団体協議会京都染織青年団体協議会京都青年中央会京都青年中央会

講　師：井上羊美先生　（株）ウィズネス
　　　　能力開発トレーナー
テーマ：コミュニケーションマネージメント
　　　　「自分を知り、自分を育てる」

※京都青年中央会も出店します。

杉江　秀生さんからの
（京都府鍍金工業組合　鍍秀会） 

　7月10日（土）・11日(日)の両日、宇治市のパル

ティ―ル宇治におきまして第1回宇治市民リフ

ォーム祭りが開催されます。 

　このイベントは、「住まいの快適な夢空間・

ワクワクリフォーム大作戦」「環境・地球に優し

い家作り」をテーマに、住宅設備メーカーなど

が中心となって開催されるものです。 

　当日は、シェフvsショールームレディの料理

対決、親子バルーンアート教室、畳屋さんの実演、

塗装屋さんのスーパーペインターショー、中央

市場の全魚類青年会さんによるマグロの解体＆

切り身の販売なども予定されており、京宅建青

年部連合会宇治・久世支部からも、私、金ヶ崎

がお手伝いに参ります。 

　皆さんお誘い併せの上、ぜひお越しください。 

日　時　7月10日(土)　10時～20時

　　　　7月11日(日)　10時～17時

場　所　パルティール宇治 2Ｆ

　　　  （宇治市宇治樋ノ尻88） 

毎日暑い日が続いています。まさに“夏真っ只なか”ってかんじです。先日、喫茶店で冷たいもの

をいただきながら涼んでいますと、仲良しおばさん3人組って感じの方々が入って来られました。

おばさんＡ：「あ～暑いわ～～」

おばさんＢ：「ほんま暑いやんか～。どこ座ろ？」

おばさんＣ：「奥のほうが涼しそうやで」

おばさんＡＢ：「そやな、奥行こ」

おばさんＡＢＣ：「あ～暑っ。よっこらしょっと」

店員さん：「いらっしゃいませ、ご注文は？」

おばさんＡＢＣ：「ホット！」

（編）：「へぇっ！？…。（　  ；）エッ…」　　　　　　　　（編）

『
編
集
後
記
』

金ヶ崎　秀明さんからの
（京宅建青年部連合会　宇治・久世支部） 

第１回宇治市民リフォーム祭り

※新鮮な日本海の海の幸をご用意して

　皆様のご参加をお待ちしています！

※会議終了後には、懇親会（自由参加）

　もご用意しています！

山　　治さんからの　
（京都府レンタルおしぼり協同組合  青年部会）

私 の と っ て お き 耳 よ り 情 報私 の と っ て お き 耳 よ り 情 報

次号の「かわら版」は

9月1日発行（予定）です

このコーナーは、京都青年中央会会員の各青年部員がお互いに耳寄りな情報を提供・交換出来る

オープンスペースです。あなたの青年部が開くイベント、私の知っているお店、などなどいろんな

耳寄り情報待ってま～す！　掲載希望は事務局 辻本まで。


